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 1年生通信「学校見学会感想」は来月号に掲載いたします。（∵学校見学会が台風で延

期となったので） 来月号も楽しみにしていてください！！ 

3年生通信 

「人権講演会を終えて」                      りの 

あなたは障がい者の生活について考えたことはありますか。私は学校での学習等を通

して考えてきたつもりでしたが実際には障がい者についてほとんど知りませんでした。 

 まず今回講演して下さった高橋さんのお話を２つ取り上げたいと思います。 

 １つ目は、障がい者の可能性です。例えば生まれつき片腕が無い状態で生まれた人は

まったく泳ぐことは出来ないでしょうか。 

 ― 失ったものを数えるな。残されたものを最大限に活かせ。― 

 これはパラリンピックの起源となる催しを実施したルートヴィヒ・グットマンが言っ

た言葉です。片腕が無いのなら、もう片方の腕や脚を鍛えれば泳ぐことも出来るのです。

しかもそれは欠如を補うというところに止まらず、パラリンピック選手の中にはオリン

ピック選手を超える記録保持者もいるそうです。 

 ２つ目は、障がい者との接し方です。障がい者に気を遣うと余計なお世話だと思われ

ないか不安かもしれませんが、積極的に障がい者と関わることが大切なのです。前述で

も挙げたような片腕の無い人の場合、体を洗う時に背中が洗いづらそうだなあというの

は当事者でなくとも想像はつきそうですが、よくよく考えてみるとまず体を洗っている

腕自体は洗うことすら出来ないのです。こうした不便は障がい者と直接接してみないと

分からないことなのです。 

 講演後には車椅子バスケ体験が行われ、見ている私たちも非常に盛り上がりました。

試合を観戦する中でもいかに車椅子での１つ１つの動作が難しいのかも伝わってきまし

た。 

 今回の講演を受けて、障がい者の見方が私自身大きく変わりましたし、他の生徒もそ

うだったと思います。皆さんもまず 2020 年に開催されるパラリンピックを見る等して

障がい者に対する興味を深めてはいかがでしょうか。 

 

2年生通信 

「青春が半分終了いたしました。」             なでちゃん 
二年生の学校生活も、半分が終わってしまいましたね。前期は楽しい行事がたくさん

ありました。まずは体育祭。普段目立たない男子でも、スポーツさえできればモテる最

高の行事ですね。私も女を捨て、競技に挑み、女子にモテモテでした。でもやっぱり、

男子にモテてぇぇえ!!まぁとりあえず、スポーツが苦手な人も応援で、今年もいい盛り

上がりを見せてくれました。次は何といっても修学旅行。北海道はとりあえず食べ物が

うまい！そして、修学旅行の醍醐味、それはずばり、「 シークレットナイト 」。多分そ

れぞれの部屋で、あんな話やこんな話をしたんじゃないですか～。まぁここはあまり掘

り下げませんが。「 シークレットナイト 」も含め、どの企画も楽しかった修学旅行でし

た。そして最後は文化祭。盛り上がりましたね～。 

 学校生活も終盤にさしかかり、受験を意識しなければならない時期になってきました。

学校を引っ張っていく二年生。勉強と部活と遊びを上手に両立して残り楽しい学校生活

を送りましょう。 

 

 

「高校生活半期を振り返って」                 M・T 

高校生活半期を振り返ると長いようであっという間でした。 

入学した当初は友達ができるか、勉強についていけるかなどたくさんの 

不安や心配がありましたが、気が付くと生野高校での学校生活を楽しんでいました。 

一年生で一番思い出に残っている行事は合唱祭です。私は初めて実行委員という役に付

き練習のスケジュールを考えたり、みんなをまとめるために頑張りました。 

最優秀賞は取れなかったけど、クラスの団結力がより強まった行事となりました。 

二年生になり文系と理系に分かれ、部活動では中心となって活動し後輩をまとめる立場

になりました。 

来年は受験生ということもあり遊べるうちに遊ぼうという考えが私にあったので、勉強

と部活と遊びを両立するように心がけました。 

前期は、遠足、球技大会、体育祭、文化祭など様々な行事がありましたが 

私が最も楽しかったのは修学旅行です。夏の北海道は気候がちょうどよくて新鮮な魚や

肉などおいしい食べ物をたくさん食べて、観光して、最高な四日間になりました。 

生野高校での学校生活があと半分しかないと考えるととても寂しいですが、これから一

日一日を悔いのないように大切に過ごしていきたいと思います。 

 

 

ＣＬＵＢ☆Ｎews 

「輝け！！天文部」                                  ななこんぶ

こんにちは、天文部です。私たちは毎週月曜日、生物講義室にて１年生４人、２年生

５人で活動しています。普段は観測の予定を立て、３ヶ月に１回程度学校に泊まり金曜

日の夜から土曜日の朝にかけて天体の夜間観測を行っています。 

 これらのほかに夏休みの合宿では、学校にある望遠鏡を持って兵庫県のハチ高原へ行

き、大阪よりずっと澄んだ空気の中で鮮明に見える星空を観測しました。普段見ること

ができないような多くの星を観測することが出来ました。 

 また、「ミラクルチャレンジ」というSSHならではの取り組みにも参加し、西はりま

天文台へ行きました。通常では見ることが出来ないコンピュータ制御の望遠鏡を動かす

ところを見せていただいたり、オリジナル天文観測会を行ったり、大変貴重な体験をす

ることができました。 

 文化祭では、ドームを手作りしてプラネタリウム上映を行い、合宿で撮影した写真を

栞にして配布しました。 

 しかし、これらの観測活動は天気に左右され、中止になってしまうことも多々ありま

す。そんな天文部ですが、部員みんなで和気藹々と楽しく活動しています。興味のある

方は、ぜひ見学に来てください！お待ちしています。 

 

「美術部」                             Y.R. 

 こんにちは！美術部です。美術部は、２年生 女子４人・男子2人、1年生 女子1人

の計7人で活動しています。 

主な活動内容は、展示会の作品を制作したり、文化祭で模擬店を開いたりすることで

す。今年の文化祭で模擬店に立ち寄ってくださった方（特に購入してくださった方！）

はありがとうございました。 

活動日はあまり決めていないので、自分が活動したいと思う日に活動でき、部活と勉

強の両立ができます。しかし展示会の前は切羽詰まって毎日部室に来る部員も……（ほ

ぼ全員ですね）。こんな感じでゆるっとした部活なので兼部している人もいます。そんな

私たちですが展示会の入賞者が毎回出るくらい頑張っています。 

ちょっと困っていることは1年生が1人しかいないことです。という訳で、いつでも

部員は募集しているので気軽に部室に来てくださいね！いつでも歓迎します！！ 

 

「 Bad Girls&Boys 」                       リト 

 こんにちは！バドミントン部です。 

私たちは、2年生女子９人 男子７人、１年生女子１４人、男子１５人の計４５人男

女仲良く活動しています。部員の半分以上は初心者ですが、初心者、経験者関係なく、

互いに高め合いながら練習しています。練習はたくさんの種類のアップや厳しいメニュ

ー、また「乱舞」というオリジナル制度もあり文武両道を目標に日々取り組んでいます。 

また、バドミントン部では日々の練習のほかに、「カラフルデー」や、タコパなど様々

な行事も行っておりとても楽しいです！現在は、目前に控えている公立校大会の団体戦

にむけて練習を取り組んでいます。 

バドミントンは個人競技ですが、団体戦では周りの応援などが勝つためには必須です。

なので、一人ひとりができることを行いチーム一丸となって戦いたいと思いますので応

援よろしくお願いします。 

 

「女子バレーボール部」                えみちゃんねる 

こんにちは！女子バレーボール部です！ 

２年生９人、１年生10人、計19人で活動しています。平日は中練、外練、トレーニ

ングなど短い時間の中でも密度の濃い練習をし、土日は練習試合を通して実践的な練習

をしています。 

普段はお茶目で個性あふれるバレー部ですが部活が始まると真剣に練習する、メリハ

リのあるクラブです。時にはチームメイト同士ぶつかることもありますが、自分たちで

練習メニューを考えたり、お互いにアドバイスをしたりしながら取り組み目標を達成す

るために頑張っています。 

11月、12月には大きな大会を控えており、11月の部別では１部昇格、12月の公立校

大会ではベスト８を目標にして毎日練習に励んでいます。応援よろしくお願いしま

す！！！ 
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